

◇ 行事報告 ◇

10月18日（月）摩利支天月例祭

今月は久しぶりに本堂と摩利支天堂にて月例祭を執行させて頂きました。

さて、これから寒くなるとコタツなどの暖房機器が使用されるようになってきます。昔は火を使うことは火事に直結しますので、現在と違って、使い始めの日を大切にしていました。コタツは漢字で「炬燵」と書き、昔は練炭など火を直接使うもので



すから、「火」を抑制するものである「水」を意味する日にちが重要になると考えました。11月は亥の月です。「亥」は五行では「水」に属しますので、火に対して抑えることができます。さらに亥の日をもって使い始めを行えば、火事を起こさない事に通じます。今年は11月の11日・23日が亥の日です。現在は「使い始め」ということにはならないと思いますが、今でも火を直接使用することの多い台所の神様である「普賢三宝荒神」様に御神酒などお供えして、火難除けを祈られるのも良いと思います。

また、11月は「亥の子祝い」という風習が各地であり、「亥の子づき」と言われ、「亥の子唄」を歌いながら家々をまわり、藁を束ねた棒状のもので地面を叩くというものです。春に山から降りてきた田の神が山に帰る日が亥の日とされたことから行われ



れたようです。習慣には何かしらの意味があることが多いですね。ちなみに山の神がくる事を山の神「さ」が来て座る「くら」が「さくら」の語源とも云われています。山桜が咲く頃に田の準備が始まったのでしょね。

新型コロナウイルスがこのまま収束に向かうと嬉しいですね。

という、お話がありました。

## 11月10日（水）グランドゴルフ大会

コロナの感染者減少を受けて、昨年に引き続き、庭瀬組寺のみでのグランドゴルフ大会が開催され、検温、マスクの着用、手の消毒をして妙法華寺も3チーム参加しました。

当山Aチームが団体に3位、難波朝子さんが個人で3位に入賞いたしました。

次回は、4月18日（月）の予定です。一緒に参加して、良い汗をかいてみませんか？



### ◇ 行事案内 ◇

#### 摩利支天月例祭

12月18日（土）午前10時より執行いたします。  
本年最後のお祭りです。どうぞご参加下さい。

新年は1月18日（火）午前10時より執行いたします。

#### 除夜の鐘

1月1日（土）午前零時を合図に、お寺の鐘108回撞きます。  
除夜の鐘は、新年を迎え、まず最初に今までの罪障消滅祈念し、清らかな気持ちで新年を迎える為のものです。ご参加ください。

集合時間は、31日午後11：50分です。

### ◇ お知らせ ◇

#### 年回忌のおしらせ

令和4年に正当の年回忌に当たる霊位がいらっしゃる方のみ、別紙「年回忌のお知らせ」を送付させていただきます。同封のハガキにてご回答下さいますようお願いいたします。なお、前倒しにて既に年回忌供養をされておられる霊位につきましてもお知らせさせて頂いている場合がありますので、ご了承下さい。

#### 紙札について

新年を迎えるにあたり、台所・トイレ等の紙札を新たに希望される方、御札の入れ替えを希望される方は、お寺までご連絡下さい。

合 掌